

in Hiezing zubrachte, aber der Herbst des Jahres 1812 brachte ihr das Ende. Es entwickelte sich eine Brustwasserfucht, an welcher sie am 26. November starb. Zu Kromau in der Gruftkapelle, welche sie ihrem Manne hatte erbauen lassen, wurde sie neben ihm und ihrem ältesten Sohne beigesetzt.

Aus der Ehe des Fürsten Karl mit der Prinzessin Eleonore von Dettingen entstammten die folgenden Kinder:

1. Marie Josephe (gewöhnlich Josephine genannt), geboren am 6. December 1763. Sie vermählte sich am 29. Januar 1781 mit dem Grafen Johann Nepomuk Ernst von Harrach, dem Begründer der Gartenanlagen in Bruck, und starb am 23. September 1833. Ihr Gemahl starb am 11. April 1829;

2. Karl (Borromäus Johann Nepomuk), geboren am 1. März 1765 und gestorben am 9. December 1795. Am 28. September 1789 hatte er sich mit Marianne Josephe, Tochter des Grafen Franz Anton von Rhevenhüller-Metsch, vermählt, welche am 10. August 1849 aus dem Leben schied;

3. Joseph Wenzel (gewöhnlich Wenzel genannt), geboren am 21. August 1767 und gestorben am 30. Juli 1842;

4. Emanuel Kaspar, geboren am 9. Januar 1770 und bereits am 20. Februar 1773 wieder aus dem Leben geschieden;

5. Moriz (Joseph Johann Baptist), geboren 21. Juli 1775 und gestorben am 24. März 1819. Am 13. April 1806 hatte er sich mit Marie Leopoldine, Tochter des Fürsten Nicolaus Esterházy, vermählt, welche am 31. Januar 1788 geboren war und am 6. September 1846 starb;

6. Franz (Moiſ Crispin), geboren am 29. October 1776 und gestorben am 27. Juni 1794;

7. Moys (Gonzaga Joseph), geboren am 1. April 1780 und gestorben am 3. November 1833.

